



Miembros del grupo BureArte de Teruel posan para una fotografía durante su estancia en Italia para participar en el Festival Castagna D'oro de Susa

BureArte conquista Italia

El grupo turolense participó en el Festival Internacional Castagna D'Oro ofreciendo una amplia muestra de la música tradicional turolense y aragonesa

Redacción
Teruel

El grupo turolense BureArte ha participado en el Festival Internacional de Folclore Castagna D'Oro que se celebró en la localidad italiana de Susa, donde ofreció una amplia muestra de la música tradicional turolense y aragonesa.

A lo largo de 5 días, los turolenses participaron en 4 conciertos y 3 pasacalles en los que recibió el aplauso unánime del público. La gran aceptación que tuvo el programa musical ofrecido por este ballet folk llevó a la organización de este festival a seleccionarlos para cerrar el acto de clausura celebrado en el teatro Arena Romana de Susa.

El director de BureArte, Jesús Sánchez, mostró su satisfacción "por la importante acogida que nuestro grupo ha tenido en todas las actuaciones. Cerrar el acto de clausura en un escenario tan singular como es un antiguo teatro romano ha sido, sin duda, muy importante para nosotros".

Sánchez explicó que "este festival nos ha vuelto a servir para dar a conocer la provincia de Teruel y Aragón; no solo su música y su baile, también donde está, cómo es. Nuestros viajes fuera de España los aprovechamos para dar a conocer nuestra ciudad, nuestra provincia y nuestra comunidad. En definitiva nos sentimos embajadores de nuestra tierra".

Junto a BureArte actuaron los



Un momento de una de las actuaciones de BureArte en Italia



El folclore turolense y aragonés fue el gran protagonista del Festival

grupos: Tradición Popular Acauda Serra de Brasil, Budua de Montenegro, Stropkoucan de Eslovaquia y Città de Castrovillari de la región de Calabria (Italia).

El Festival Internacional de Folclore Castagna de D'Oro está organizado por la Pro Loco de Susa, con la colaboración del ayuntamiento de esa ciudad situada en la provincia de Turín, región de Piamonte.

Se trata de una ciudad con rico patrimonio romano y de la Edad Media y con una amplia trayectoria en la organización de fiestas y torneos medievales. Este festival, que ha celebrado la 49 edición y ya está preparando sus bodas de oro, está plenamente consolidado en la programación cultural de Susa y otros municipios de su entorno. El grupo BureArte ha actuado, además, en San Antonino, Piasenza, Castellamonte y han podido visitar el macizo y lago de Mont Cenis situado en los Alpes -en la frontera italofrancesa- y las ciudades de Turín y Milán.

●●● La buena aceptación del grupo provocó que fuera elegido para cerrar la jornada de clausura del Festival italiano ...